



Casi un centenar de personas entre aspirantes a policías, directivos y servidores policiales técnicos operativos se sumaron voluntariamente a la colecta de sangre que organizó el Banco de sangre de la JBG por el día mundial del donante de sangre. La jornada se desarrolló en la Escuela de formación de policías “Sgto. Héctor Montúfar Huilca”, ubicada en las instalaciones de la policía judicial.

La jornada inició desde muy temprano en la que el personal policial se alistó para ayudar a salvar vidas, esta vez, mediante la donación de sangre. El teniente coronel Juan Pablo Luna Ojeda, jefe de la policía judicial reconoció la importancia de la donación de sangre e instó a todo su personal a que sigan donando, ya que nunca se sabe en qué momento se puede requerir para salvar la propia vida o la de un ser querido.

El Dr. Román Ochoa, jefe del Banco de sangre, entregó una placa donde se perennizó el agradecimiento de la JBG a la institución policial por el permanente apoyo que brindan a la comunidad a través de la donación de sangre.